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市議会では、請願・陳情などを受け付けています。
請願の提出には市議会議員の紹介が必要です。
詳しくは、議会事務局にお問い合わせください。
例（下記様式の記入項目が満たされていれば、この
様式にとらわれません。また、縦書きでも可能です。）

市議会では、市民の皆さまの生活に密着した重要な
問題が審議されています。
市役所の傍聴席入り口の受付で住所・氏名・年齢を
記入するだけで、どなたでも傍聴できます。
市政を知っていただくためにも、お気軽にお出かけ
ください。
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12月定例会の予定 12月定例会の予定 12月定例会の予定 

請願・陳情などを受け付けます

編 集 後 記編 集 後 記

今年の夏、土岐商業高等学校野球部が甲子園
での全国大会に28年ぶり２回目の出場を果たし、
多くの土岐市民が喜びに沸きあがりました。
また、国の動きとしては、郵政民営化等国の

重要施策を問う、衆議院の解散、総選挙があり
ました。国民の審判も下り、改革議論が活発化
してきました。
私たち土岐市議会も行政改革特別委員会を設

置し、議会改革に取り組んでおります。財政の
厳しい中、市民の皆様に納得していただけるよ
うに積極的に改革をしていくという姿勢で議論
しております。
今回、議会における活性化と改革の取り組み、

行財政改革特別委員会のこれまでの審議状況な
どを紹介することにしました。
今後、多くの皆様に読んでいただけるよう努

力してまいります。
是非、ご意見ご感想をお寄せいただきますよ

うお願いします。
編集委員

座　長／水野　敏雄
副座長／山内　房壽

日比野富春　　石川　嘉康　　布施　素子
井由美子　　宮地　順造

請願・陳情などを受け付けます あなたも傍聴してみませんかあなたも傍聴してみませんか

様式第1号（第2条関係） 

（あて先）　土岐市議会議長 

請願者代表者　住所 

　　　　　　　氏名 

紹   介  議  員　氏名 

○ ○ ○ に つ い て の 請 願  

年　　月　　日 

印 

印 

備考 　請願者が2人以上の場合は、請願文末尾に連署のうえ、代表者1人を定めて 

その旨を表示すること。 

一部改正〔平成4年議会告示1号〕 

傍聴者に守っていただくこと

○議場内の言論に拍手等で可否表明をしない
○はち巻き、腕章、帽子等を着用しない
○飲食や喫煙をしない
○議長の許可なく写真撮影や録音をしない
○会議の妨害をしない


